
VERBALE N.  20 

 CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 

L’anno duemiladiciannove il giorno 21 del mese di Ottobre, alle ore 17,00, nei locali dell’Istituto 

Comprensivo “Santa Caterina - Resuttano” di Santa Caterina Villarmosa, nel plesso “San Giovanni Bosco” 

sito in Via Nazario Sauro, 51, si è riunito il Consiglio d’Istituto,  a seguito di regolare convocazione per 

discutere e deliberare sui seguenti punti all’ordine del giorno: 

 

 1° punto all’O.d.G. : lettura ed approvazione verbale seduta precedente; 

 2° punto all’O.d.G.:variazione del programma annuale; 

 3° punto all’O.d.G. : approvazione protocollo UNICEF; 

4 ° punto all’O.d.G. : approvazione protocollo bullismo e cyberbullismo 

5° punto all’O.d.G.: concessione locali palestra; 

6° punto all’O.d.G.: comunicazioni del presidente. 

 

Sono presenti / assenti i signori 

Nome e Cognome Ruolo Presente  assente 
GIUNTA GIULIANA Presidente X  
CLAUDIA AMICO Dirigente Scolastico X  
AMICO ANGELO genitore X  
BURGARELLO MARIA genitore X  
LI PUMA VITTORIO genitore X  
LO DUCA GRAZIELLA genitore X  
MAZZARISI SALVATORE genitore X  
MISERENDINO SALVATORE genitore X  
SEMINATORE LUANA genitore X  
ALAIMO M.CONCETTA docente X  
DI MARTINO M.LUCIA docente X  
FIANDACA LUCIA docente X  
GIUNTA MARGHERITA docente X  
LA MONICA ANTONINA docente X  
LI PUMA M.ANTONELLA docente X  
PULEO M.ANGELINA docente X  
ROTONDO M.ANGELA docente X  
LI VECCHI N.ANGELA A.T.A.  X 
RIZZA CALOGERO A.T.A. X  
    
 

 

E’ presente, altresi’, il D.sga Barranco Salvatore. 

 

Il presidente comunica che il sig. Miserendino Salvatore per giustificati motivi ,arriverà con ritardo. 

Constatato il numero legale dei presenti  il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Si passa alla trattazione del 1 punto posto all’O.d.G. 

 

 1° punto all’O.d.G. : lettura ed approvazione verbale  della seduta precedente; 

 



Apre la seduta il Presidente che dà lettura del verbale n.19  della seduta precedente che viene approvato 

all’unanimità . 

Si passa quindi all’esame del secondo punto all’O.d.G.; 

 

2° punto all’O.d.G.: variazione  Programma Annuale 2019 

  

Il DSGA ,sentito il parere del D.G  e della giunta esecutiva riunitasi in data corrente, propone ai 

componenti del consiglio la variazione del Programma Annuale 2018 . Pertanto si allega il  verbale n. ..  

della giunta esecutiva stessa.  
IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

 

      sentita la relazione del direttore sga 

 

DELIBERA ( n.67) 

 

all’ unanimità di approvare la variazione del  programma annuale 2019 con le seguenti risultanze finali :  

 
 

 

- ENTRATE 
DESCRIZIONE PREVISIONE 

INIZIALE 

VARIAZIONE  TOTALE 

04-05 Comune 

Vincolati 
€ 2.249,88 6.026,68 € 8.276,56 

05-02 Famiglie 

vincolati      
€ 0 14.207,50 € 14.207,50 

05-03 Altri non 

vincolati 
€ 400,00 200,00 € 600,00 

totale  20.434,18  

 
SPESE 

 

 
DESCRIZIONE PREVISIONE 

INIZIALE 

VARIAZIONE  TOTALE 

P01 –

AMPLIAMENTO 

OFF.FORMATIVA 

€ 200,00 150,00 € 350,00 

P 07- SICUREZZA 

NELLE SCUOLE 
€ 400,00 50,00 € 450,00 

P 08 - VIAGGI 

D’ISTRUZIONE 
€ 749,88 14.207,50 € 14.957,38 

P 19 REFEZIONE 

SCOLASTICA 

SCUOLA I. 

€ 100,00 6.026,68 € 6.126,68 

totale  20.434,18  

 

 

 

 

 

Si passa quindi all’esame del terzo  punto all’O.d.G. 

3° punto all’O.d.G. Approvazione protocollo Unicef 

 



La Dirigente scolastica porta a conoscenza del Consiglio la delibera del Collegio dei Docenti del 6 

Settembre 2019, di rinnovare per l’anno scolastico 2019/2020  l’adesione al programma UNICEF con il 

progetto “Scuola Amica delle bambine, dei bambini e degli adolescenti” .Tale progetto, la cui referente 

scolastica è l’ins. Fiandaca Lucia,  prevede varie attività condotte con metodologie e criteri organizzativi 

che aiutano gli alunni a maturare la consapevolezza di sé e l’autostima, la motivazione, la capacità di 

giudizio e il senso critico. Il sig.Miserendino si aggiunge alla seduta del Consiglio in corso.  

  Pertanto, il Consiglio d’Istituto 

                                                        DELIBERA (n. 68) 

il rinnovo del Protocollo Attuativo tra l’Istituto Comprensivo S.Caterina /Resuttano e l’Unicef  per il 

progetto Scuola Amica ed approva all’unanimità. 

 

 

Si passa a trattare il quarto punto all’O.d.G; 

4° punto all’O.d.G.Approvazione protocollo bullismo e cyberbullismo. 

Per quanto riguarda la programmazione di ambito territoriale e le linee di indirizzo  sulla cittadinanza 

democratica e della legalità emanate dal Ministero della Pubblica Istruzione con nota prot.n°5843/A3 del 

18.10.06, la Dirigente Scolastica comunica di aver avviato un protocollo d’intesa, avente durata 

quadriennale,  tra l’ Istituto stesso e la Questura di Caltanissetta, il Comando Provinciale dei Carabinieri, 

della Polizia Postale e la Guardia di Finanza. Tale protocollo è finalizzato all’avvio di un progetto , il cui 

referente scolastico  è il prof/re Mingoia, per collaborare e programmare insieme una serie di attività ed 

interventi educativi volti all’educazione alla legalità e in particolare alla lotta al bullismo e al 

cyberbullismo.  

Il Consiglio d’Istituto 

                                                                DELIBERA (N°69) 

sulla sottoscrizione del protocollo d’intesa tra l’Istituto Comprensivo S.Caterina/Resuttano e le sopracitate 

Istituzioni del territorio ed approva all’unanimità. 

 

Si passa al vaglio del quinto punto all’O.d.G. 

5° punto all’O.d.G..Concessioni locali palestra. 

 

Il Consiglio si esprime sulla richiesta della scuola di arti marziali Koshido Budo prot.CONI n.19CL3465 

che richiede di utilizzare la palestra del plesso G. Zanella in orario pomeridiano per svolgere le proprie 

attività sportive. 

 

Il consiglio d’Istituto 

                                                                  DELIBERA (N° 70)  

Di dare il nulla osta per l’uso della palestra del plesso Zanella alla scuola di arti marziali Koshido Budo      

applicando le modalità secondo il regolamento vigente e di quantificare  a partire da Gennaio 2020 un 



compenso monetario da richiedere alla ditta in questione, considerato che la stessa si impegna fino al mese 

di Gennaio di iscrivere gli allievi gratuitamente. 

 

 

 

 6° punto all’O.d.G.: comunicazioni del Presidente 

Il presidente comunica che i genitori degli alunni coinvolti nel Progetto Erasmus, in previsione 

dell’imminente mobilità per la Turchia, esprimono viva preoccupazione per le recenti notizie sulla  

turbolenta situazione politica in atto tra la Turchia e la Siria. La Dirigente scolastica risponde che al più 

presto chiederà chiarimenti in merito, con una nota ufficiale, agli uffici preposti dell’Indire. 

La presidente, inoltre, comunica che da parte dei genitori è stato a lei attenzionato il problema della 

manutenzione degli spazi esterni  ed  interni dei plessi di Resuttano. La Dirigente Scolastica risponde che 

per quanto riguarda la manutenzione degli spazi esterni, ha già sottoposto il problema all’ente preposto, 

cioè il Comune il quale si attiverà con l’acquisto di un allarme ad ultrasuoni per allontanare le colombe. Per 

quanto riguarda, invece la pulizia degli ambienti interni, il problema risale all’insufficiente numero di 

collaboratori scolastici del nostro istituto comprensivo complessivamente di 12 unità, assegnate in numero 

di tre ai plessi di Resuttano. Per rimediare a tale carenza proprio per il plesso di Resuttano, in questo mese 

di Ottobre è stata avanzata nuova richiesta di una unità. Tuttavia, ad oggi, questa richiesta  è ancora 

inevasa. 

 

Esauriti gli argomenti all’O.d.G. la seduta si chiude alle ore 18,15. 

Il presente verbale  viene sottoscritto dal Presidente  e dal Segretario. 

 IL SEGRETARIO  IL  PRESIDENTE  

(Puleo Maria Angelina)  (Giunta Giuliana)  

 


